

# ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

## BOLETÍN DE PRENSA

CODIGO: GCP-F8

VERSIÓN: 1



02-02-2017

### CON SESIÓN SOLEMNE INICIO LA ASAMBLEA DEPARTAMENTAL LOS 50 AÑOS DE RISARALDA

A las 7:00 de la mañana del primero de Febrero se inicio la Sesión Solemne de la Asamblea Departamental donde se hizo la condecoración, **“ORDEN CÍVICA GONZALO VALLEJO RESTREPO”** esta es la condecoración más importante que entrega la Asamblea Departamental.

La comisión Evaluadora seleccionó a la **SOCIEDAD DE MEJORAS PÚBLICAS DE SANTA ROSA DE CABAL**, pues a lo largo de toda su historia, ha sabido mantener su clara misión de prestar el servicio de sus labores cívicas como un derecho fundamental de todos los ciudadanos en especial con los menos favorecidos; la **SOCIEDAD DE MEJORES PÚBLICAS** ha iniciado innumerables obras cívicas como la construcción de parques, arborización de vías y organización de diferentes eventos deportivos y culturales, también patrocinó, gestionó el levantamiento de la estatua del libertador Simón Bolívar en la Plaza del mismo nombre Parque de las Araucarias.

El presidente de la Asamblea Departamental resaltó la importancia de los alcaldes y concejales de cada Municipio, también mencionó que lo más importante es trabajar en conjunto con el Gobierno Departamental, apoyando a los 14 Municipios del Departamento.

Seguido de la Sesión que quedó en receso el Presidente de la Asamblea Departamental encabezó un desfile por la calle 19 (calle de la fundación de Pereira), acompañado de los demás diputados y los expresidentes de la Asamblea de estos 50 años; llegaron a la Plaza de Bolívar y continuaron para un Te Deum (Eucaristía de los 50 años de Risaralda) en la Catedral Nuestra Señora de la Pobreza.

A las 10:30 de la mañana iniciaron los actos protocolarios de las dos corporaciones, Asamblea Departamental y Concejo Municipal de Pereira, en la Plaza de Bolívar donde se celebraron los actos de conmemoración de los 50 años del Departamento.

El Presidente de la Asamblea Julian Alonso Chica en medio de su intervención invito a las personas hacer la diferencia y demostrar que, “los Risaraldenses somos personas pujantes, luchadoras, emprendedoras y no podemos permitir que

# ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

## BOLETÍN DE PRENSA

CODIGO: GCP-F8 VERSIÓN: 1

en el exterior nos vean como personas sin valores, demostremos de lo que somos capaces".

También invito a los hogares Risaraldenses hacer ejemplo de vida, mencionó que quiere que en 50 años, "nuestros hijos y nietos se sientan orgullosos de esos padres que les dejaron una Ciudad incluyente, una Ciudad de oportunidades, un Departamento que en 50 años tenga avances tecnológicos, jóvenes talentos, que si hoy en día los hay, en 50 años la cultura sea transformadora de corazones"

Agregó que la Asamblea Departamental hará todo lo posible para que cada día sea el comienzo de un nuevo triunfo para el Departamento, pero que ese logro se consigue trabajando en equipo y pensando siempre en el bienestar del otro.

Para finalizar la Corporación reconoció a los expresidentes de la Asamblea de estos 50 años que con esmero generaron avances para el Departamento.

El Presidente de la Asamblea le entregó a cada uno de los expresidentes la correspondiente Resolución, y un botón que simboliza los 50 años de Risaralda.

Al finalizar el acto protocolario se continuo a las 2:30 pm con la sesión solemne que se había iniciado en horas de la mañana, sesión donde la Asamblea reconoció al Docente Jorge Rodríguez Díaz por coordinar los cursos de actualización para docentes, también se le reconoció por dejar huella en la Institución Educativa Pablo Sexto, ya que en ella construyo el coliseo, en la Institución Educativa Empresarial dejo el canal de televisión y el coliseo, y al desempeñar cargos públicos y siendo Secretario de Educación se construyeron las Instituciones Educativas Manuel Elkin Patarroyo, Bosques de la Acuarela, Nueva Granada, y el Colegio Empresarial.

El Docente Jorge Rodríguez Díaz no solo se ha distinguido por sus logros educativos, sino que ha dejado huellas literarias en el departamento siendo el autor del himno del Municipio de la Celia.

En esta sesión también se exaltó en nombre de la Asamblea Departamental al honorable Diputado Fernán Caicedo Cuero por ser el Primer Presidente de la Corporación afrocolombiano proveniente de la Costa Pacífica y por su excelente desempeño y empeño en pro de la construcción de un Departamento con mayor desarrollo social y económico.

